

Michèle STRIFFLER

Ancienne députée européenne

Elue mulhousienne

Vice-présidente m2A

FEDERATION C.R.E.L.

2 b rue des jardins

88430 CORCIEUX

Mulhouse le 7 Novembre 2018

Cher Jérôme,

Je tenais tout d'abord à te féliciter, Jérôme, pour la création de cette fédération de défense des lévriers qui réunit un nombre impressionnant d'associations au niveau de toute l'Europe, ayant le même but, la défense des lévriers.

Cette création, tu le sais, je l'appelais de mes vœux lorsque je siégeais au Parlement Européen. Je reste persuadée que c'est le seul moyen de sensibiliser les élus. Trop souvent les associations ne sont pas entendues car elles n'ont pas assez de poids face à d'autres (comme les associations de chasseurs) qui sont bien organisées et même politisées et ce, depuis des décennies.

Je félicite toutes les associations qui ont rejoint cette fédération et serais très honorée d'être marraine de la fédération C.R.E.L.

Je me réjouis de vous revoir toutes et tous lors du prochain rassemblement, et te confirme que tu peux compter sur mon entière implication dans cette belle aventure qui portera ses fruits, j'en suis persuadée.

Dans cette attente, reçois, Jérôme, mes très sincères salutations.

Amitiés,

Michèle S.